Instituto de Estadísticas de Puerto Rico

Estado Libre Asociado de Puerto Rico



COMUNICADO DE PRENSA

INSTITUTO DE ESTADÍSTICAS DE PUERTO RICO

18 de marzo de 2016

DIVULGAN PERFIL DEMOGRÁFICO DE LOS DISTRITOS ELECTORALES

San Juan, PR – El Instituto de Estadísticas de Puerto Rico (Instituto) anunció hoy la publicación del *Perfil Demográfico de los Distritos Electorales: 2010-14*. La información que provee el Perfil se enfoca en la población por regiones geográficas de interés tales como los distritos electorales en Puerto Rico y utiliza los estimados más reciente disponibles con información recopilada en el quinquenio 2010-2014.

La fuente de información del Perfil es la Encuesta sobre La Comunidad de Puerto Rico la cual lleva a cabo el *U.S. Census Bureau*. "El Perfil provee una fotografía amplia de cada distrito electoral con información esencial para conocer las particularidades de la población que reside en cada uno de ellos. Incluso, la información provista en el Perfil ofrece un punto de partida a personas interesadas en estudios de los distritos electorales que bien pueden estimular a estudios profundos de los distritos", expresó el director ejecutivo del Instituto, Dr. Mario Marazzi-Santiago.

Los perfiles se dividen por características demográficas, sociales, económicas y de la vivienda. Específicamente, para los habitantes y viviendas de cada distrito senatorial y representativo, se presentan datos sobre sexo, edad, raza, parentesco, estado civil, fecundidad, matrícula escolar, educación obtenida, clasificación de veterano y discapacidades. Igualmente, sobre lugar de nacimiento, idioma hablado en el hogar, ascendencia, condición de empleo, ocupación laboral, industria, clase de trabajador, ingresos, beneficios, seguro de salud, pobreza, ocupación de la vivienda, año de construcción, entre otros.

El Perfil está disponible en el área de publicaciones del portal del Instituto en el siguiente enlace: http://www.estadisticas.pr/iepr/Publicaciones/Publicaciones.aspx. La publicación comprende dos tomos, siendo el Tomo I el Perfil para los distritos senatoriales y el Tomo II el Perfil para los

distritos representativos. Para más información sobre la Encuesta sobre la Comunidad de Puerto

Rico presione aquí. Para más información sobre la metodología la Encuesta sobre La Comunidad

del U.S. Census Bureau presione aquí.

El Instituto de Estadísticas de Puerto Rico es una entidad gubernamental autónoma con la

encomienda de coordinar el servicio de producción de estadísticas del Gobierno para asegurar que

los sistemas de recopilación de datos y estadísticas, en los que se basan las políticas públicas, estén

completos, sean confiables y de acceso rápido y universal. Para más información puede visitar

nuestra página web: www.estadisticas.pr. Además, puede seguirnos en las redes sociales a través de

las cuentas de Facebook (estadísticas.pr), Twitter (EstadisticasPR) y Linkedin (Instituto de

Estadísticas de Puerto Rico).

##

Contacto de Prensa: Sandra Morales Blanes / (787) 688-0401.



Instituto de Estadísticas de Puerto Rico Estado Libre Asociado de Puerto Rico